

わくぽか

佐久市立平根小学校
2学年だより 第30号
2022年11月11日

のりもの遠足へ行ってきました

11月4日（金）に、のりもの遠足に行ってきました！一日天気にも恵まれ、どの活動も思う存分取り組むことができました。2年生で初めて電車に乗りったり、みんなで動物園や遊園地にも行ったりして、楽しく過ごすことができました。当日まで、お弁当や荷物の準備等へのご協力、本当にありがとうございました！



お昼ご飯は、「馬場」でピクニック
ごはんおいしい!!と子ども達大喜びでした。

動物園では、グループ
ごとの自由探検
動物たちの動きに興味
津々の子ども達です。

JR の小倉さんが
新幹線や電車のことをお話してください
ました。新幹線
のスピードにはみ
んな驚きです。

なかよし郵便に向けて 準備を頑張っています

11月24日（木）から始まるなかよし郵便に向けて準備を始めています。なかよし郵便の目的は『全校のみんながなかよくなるために お手紙を届けよう』です。毎年2年生がなかよし旬間に会わせてこの活動を行っているので、子ども達も「今年はわたしたちだ！」と意気込んでいます。

1～6年生のみなさんをにこにこにしたい、仕事を頑張って手紙をちゃんと届けたいと考えている子ども達。安心して取り組めるように、準備を行っていきたいと思います。

